
REUNIÓN CON EL CEO
BANCO SANTANDER SECCIÓN SINDICAL

14 de Julio de 2022

En la reunión de hoy, hemos transmitido que la
sistemática comercial debe ser el camino para
lograr reducir la presión sobre de la plantilla y
debe continuar aplicándose correctamente.
El CEO ha tomado nota de nuestras
impresiones y nos traslada la importancia que
tiene para ellos el bienestar de la plantilla,
indicándonos que además de la nueva
sistemática comercial se está llevando a cabo
una simplificación de procesos

CCOO nos reunimos con el CEO de Banco Santander,
para transmitirle nuestras impresiones sobre la

situación  de la plantilla

En la reunión que mantuvimos con el CEO el pasado mes de noviembre, CCOO le
trasladamos nuestra preocupación por la situación que estaba sufriendo la
plantilla de Banco Santander por la falta de personal y las presiones comerciales.
En ese momento, se nos presentó un interesante proyecto que incluía una nueva
sistemática comercial y de política de reuniones.

CCOO seguiremos vigilantes hasta que
esta nueva forma de trabajar se

aplique en la totalidad del territorio y
que sea prolongada en el tiempo. 

También hemos aprovechado para transmitirle la iniciativa de CCOO para abrir
la mesa de negociación del Convenio de Banca y negociar así una recuperación
del poder adquisitivo, mejorar las condiciones de trabajo de la plantilla y
garantizar el mejor servicio.
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